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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 2193/2011 zur Sitzung  am 14.12.2011 

 

Spielplätze in der Altstadt (CDU) 
 

 In der Altstadt gibt es vier Spielplätze, die aufgrund ihrer unterschiedlichen Bespielbarkeit 
von Kindern und Jugendlichen zum Teil nicht angenommen werden.  

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeiten, den Spielplatz in der Baderstraße 
zu bespielen? 

2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, den Spielplatz in das Programm „Kinderfreund-
liches Mainz“ aufzunehmen und diesen in Absprache mit der Wohnbau entspre-
chend zu überplanen? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Spielplatz am Bruder Konrad Stift 
kurzfristig so herzurichten, dass insbesondere Kleinkinder ohne größere Verletzun-
gen (z.B. durch Glasscherben) dort spielen können? Wie sieht die Verwaltung die 
Möglichkeit, einen Zaun in einer angemessenen Höhe mit abschließbaren Türen zu 
installieren? 

4. Ist der Verwaltung bekannt, welchen Stellenwert der Spielplatz Hopfengarten für 
Kinder, Jugendliche und Eltern hat?  

5. Welche Maßnahmen sind im Rahmen der Finanzierung durch die Mittel „Kinder-
freundliches Mainz“ in den nächsten Jahren zum Ausbau der Spielplätze in der Alt-
stadt vorgesehen? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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